

LA FARCE

ÉPICERIE GRATUITE

↓ CHARTE ↓

La FARCE, épicerie gratuite pour étudiant.exs, est un lieu de rencontre, de convivialité, de partage et de bienveillance dans lequel toute personne doit pouvoir se sentir en sécurité.

Accueil inclusif

Ce lieu doit être libre de toute forme de discrimination fondée sur l'identité de genre, l'orientation sexuelle/amoureuse, l'apparence physique, la couleur de peau, l'appartenance ethnique, l'appartenance religieuse, le milieu social ou toute autre forme de harcèlement moral et/ou sexuel, et de tout comportement ou geste déplacé.



Respect et considération

Tout.ex membre de la FARCE s'engage à être soucieu.sexs et respectueu.sexs des limites des autres, ainsi qu'à respecter la dignité et l'intimité de chacun.ex en faisant preuve de réserve et de discrétion. Il est donc essentiel de remettre en questions ses idées, propos et comportements si nécessaire.

Gratuité et anti-gaspillage

Une partie des produits alimentaires proviennent d'invendus issus de divers partenariats sur le Canton de Genève. Ils sont proposés de manière gratuite pour tout.exs. L'action au sein de la FARCE est indissociable d'une réflexion sur l'anti-gaspillage, le développement durable et la réduction des inégalités.



Esprit d'équipe et gestion participative

Les bénévoles doivent collaborer dans un esprit de compréhension mutuelle et de complémentarité avec les autres membres de l'équipe. La participation de chacun.ex dans l'épicerie gratuite est possible et bienvenue, dans la mesure où l'implication est sérieuse et les engagements et responsabilités de chacun.ex sont respectés.



N'hésitez pas à vous tourner vers un.ex membre de notre équipe pour toute question ou remarque. Si vous voulez contacter directement un membre du comité vous pouvez aussi envoyer un mail à ecoute@lafarce.ch

LA FARCE

ÉPICERIE GRATUITE

↓ CODE OF CONDUCT ↓

La Farce aims to be an open, welcoming, diverse, inclusive, and healthy community, as well as a place where everyone shall feel safe.

A safe place

La FARCE must be free from any form of discrimination based on gender identity, sexual orientation, physical appearance, skin colour, ethnicity, religious affiliation, social background or any other form of moral and/or sexual harassment, and of any inappropriate behaviour or gesture.



Respect and consideration

All FARCE members pledge to be considerate and respectful of the limits of others, and to respect each other's dignity and privacy by showing reserve and discretion. It is important to be able to question our ideas, comments and behaviour if needed.

free access and reducing food waste

Some of the food products are unsold products from various partnerships in the Canton of Geneva. They are offered free of charge for everyone. Action within la FARCE is inseparable from a reflection on anti-waste, sustainable development and the reduction of inequalities.



Team spirit and participative management

Volunteers must collaborate in a spirit of mutual understanding and complementarity with other team members. The participation of everyone within la FARCE is possible and welcome, as long as the involvement is serious.

Do not hesitate to turn towards a member of our team for any questions or comments. If you want to contact a member of the committee directly, you can also send an email to ecoute@lafarce.ch